



Jahresmitteltemperatur 2008: **9,91 °C** (+ 1,41 K)
 Jahreshöchsttemperatur 2008: **32,5 °C** (am 02.07.2008, um 16:04 Uhr)
 Jahrestiefsttemperatur 2008: **- 12,9 °C** (am 30.12.2008, um 9:00 Uhr)

Bemerkung: 2008 zählt mit 9,91 °C zu den wärmsten Jahren seit Beginn der Wetteraufzeichnungen 1901. Nach einem extrem milden Winter, der von einem über 5 °C zu warmen Januar und einem knapp 4 °C zu warmen Februar geprägt war, lagen die Monatsmittel in allen darauffolgenden Monaten bis August über dem 30-jährigen Durchschnittswert. Lediglich September und Dezember fielen leicht zu kühl aus. Die moderate Jahrestiefsttemperatur von - 12,9 °C wurde erst am 30.12. registriert.